

Lyon, le 21 avril 2016

FOCUS PRESSE

La CAPEB Rhône soutient « les bâillonnés ».

La plus puissante organisation du bâtiment dans le Rhône, la CAPEB Rhône, rejoint :

- l'UPA (les Entreprises de proximité),
- l'UDES (Union des employeurs de l'Economie Sociale et Solidaire)
- l'UNAPL (Union Nationale des professions Libérales)

au travers de l'initiative « les bâillonnés » <https://tpepmeeendanger.fr/> lancée dans le cadre de la loi « El Khomri ».

La France compte 98% de petites et moyennes entreprises.

Des entreprises de proximité qui font vivre les territoires, détiennent un potentiel de création d'emplois de proximité considérable et ont des besoins très différents de ceux des multinationales.

Pourtant, le Gouvernement s'apprête à réduire leur place dans les instances de représentation des entreprises au profit du grand patronat qui ne rassemble *a contrario* que 2% des entreprises.

Ainsi, la voix des TPE n'équivaut plus à celle d'une grosse entreprise au risque de :

- confier les clés du dialogue social à 2% des entreprises en France
- voir disparaître les TPE et PME des différentes instances,
- confisquer le pluralisme de la représentativité patronale.

La CAPEB Rhône rappelle à cette occasion qu'à ce jour les demandes des entreprises ne sont également ni écoutées ni entendues sur les sujets tels :

- la formation,
- le compte-pénibilité.



*Sylvain Fornès
Président de la CAPEB Rhône
Bâillonné... pour le moment !*

www.capecb-rhone.fr

Facebook : Capeb Rhone

Twitter @CAPEBRHONE

Contact presse : Délégations
Jennifer Baudet – Florence le Berre
Tél : 04 37 49 02 02
E-mail : depeches@depeches.fr